



PT aboga por mantener alianza con Morena

Alberto Anaya resalta reunión productiva con la secretaria de Gobernación

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

nacion@eluniversal.com.mx

El líder vitalicio del Partido del Trabajo (PT) y coordinador de su bancada en el Senado, Alberto Anaya, negoció y acordó con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, apoyar la propuesta de reforma electoral presentada por el gobierno.

Contrario a la postura inicial y críticas del coordinador del PT en San Lázaro, Reginaldo Sandoval, quien cuestionó la reforma que promueven el gobierno federal y su aliado Morena, Anaya dijo que sostuvo una reunión "productiva y cordial".

A través de un posicionamiento público, Anaya subrayó que la reforma electoral proyectada será un parteaguas para mejorar la vida política del país, así como para enriquecer y perfeccionar los procesos democráticos, destacando la importancia del diálogo institucional para resolver temas centrales de la agenda nacional.

El dirigente reafirmó que el PT se mantiene firme en las filas de la Cuarta Transformación y dentro de la coalición Juntos Hacemos Historia, junto con Morena y el Partido Verde, con miras a los próximos procesos electorales.

"La coalición Sigamos Haciendo Historia seguirá siendo una alianza estratégica y la única ruta para garantizar el bienestar del pueblo mexicano", dijo.

Anaya recordó que la militancia del PT, reunida en su más reciente Congreso Nacional, acordó por unanimidad respaldar a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, a quien calificó como "la mejor mandataria del mundo", destacando su conducción política y visión humanista.

Asimismo, afirmó que el PT se mantiene como un pilar del proyecto iniciado por Andrés Manuel López Obrador, asegurando la continuidad de las políticas sociales y los programas de bienestar que han transformado la vida de millones de familias. ●



Alberto Anaya, del PT, dijo que la reforma electoral mejorará la vida política del país.